



Bauarbeiten für neue Kita am Lülingsohr haben begonnen

An Schreibtischen und in Konferenzräumen wurde der Bau der neuen Kita am Lülingsohr bereits lange vorbereitet, jetzt können dort auch die Baumaschinen loslegen: Mit dem symbolischen ersten Spatenstich, für den unter anderem Bürgermeister

Eckhard Ruthemeyer (vorne, 2. von links) und der Technische Beigeordnete Matthias Abel (3. von rechts) sowie Andrea Kruckenbaum (2. von rechts) vom Träger, dem Soester Entwicklungsnetz (SEN), in die Hände spuckten, wurde der Baubeginn im

Beisein weiterer Vertreter aus Politik und Verwaltung eingeläutet. In dem Komplex am Lülingsohr, der sich architektonisch am ebenfalls recht neuen Martin-Luther-Kindergarten am Schwarzen Weg orientiert, werden allerdings nur drei Gruppen

Platz finden. Bis zur voraussichtlichen Eröffnung der Einrichtung im April nächsten Jahres sollen rund 2 Millionen Euro in den Bau investiert werden, knapp 1,5 Millionen davon kommen aus Fördermitteln von Bund und Land.